



Miss Poppins à la rescousse du Père Noël

+ 12 000
Spectateurs sur 2 ANS

Durée : 1h15

Bande annonce :

<https://www.youtube.com/watch?v=wM2i1GYUfhk>

4 ARTISTES 10 PERSONNAGES

POUR TOUTE LA FAMILLE À PARTIR DE 18 MOIS.

Au moment de faire leur lettre au Père Noël, les enfants apprennent une terrible nouvelle : le Père Noël ne pourra pas passer cette année, le réchauffement climatique a fait fondre sa maison !

Heureusement Miss Poppins a plus d'un tour dans son sac, elle va partir à sa rescousse accompagnée de ses 2 élèves Jeanne et Michaël.

Grâce à l'aide de Vaiana, Pocahontas, la Reine des neiges et Olaf, les enfants partent dans une folle aventure pour sauver le Père Noël et toute son équipe !

Une fable écologique, musicale et magique écrite et interprétée par Ingrid Courrèges (The Voice).





CE QU'ILS EN PENSENT



EXCEPTIONNEL ★★★★★

“J'y suis allé ce samedi avec mon fils de 4 ans et je crois que je me suis plus régalé que lui ! Magnifique spectacle digne de Disneyland ! À voir et à revoir, décor, lumière, musique chant et écriture au top 🙌 Merci “ - Arnotaku

25/12/2023

**Billet
Réduc**

À NE PAS MANQUER !!! ★★★★★

“Quel merveilleux spectacle avant Noël !!! Qui met le sourire aux lèvres, nous replonge en enfances (la notre et celle de nos enfants) Les artistes sont incroyables aussi bien vocalement que scéniquement l'histoire est extrêmement bien écrite et permet aux enfants comme aux adultes de s'y retrouver (petits sous-textes par moments particulièrement bien trouvés !) En bref un spectacle à ne pas rater avant Noël en espérant que l'année prochaine nous pourrions y emmener des amis avec leurs enfants Merci à tous les artistes” -Davtenor

01/01/2024

**Billet
Réduc**

POUR L'ANECDOTE



Ingrid avait obtenu le rôle principal de Mary Poppins lors de ses auditions aux Cours Florent. Par la suite, elle a été sélectionnée pour le rôle principal par la célèbre troupe du théâtre Mogador à Paris, qui devait adapter la comédie musicale officielle de Disney ! Malheureusement, le spectacle ne s'est jamais concrétisé, et finalement, elle a décidé de créer son propre spectacle à Montpellier.